

Musik ist bunt

Unter dem Motto „Musik ist bunt“ stand der Kunstmalwettbewerb, den der Rotary Club Deggendorf zu Beginn dieses Schuljahres zum vierten Male für alle Schülerinnen und Schüler im Landkreis Deggendorf von der 1. bis zur 10. Klasse organisiert hat. Insgesamt wurden fast 200 Bilder eingereicht, ein neuer Rekordstand. Denn heuer beteiligten sich so viele Schulen wie noch nie zuvor am Wettbewerb – insgesamt 20 Grund- und weiterführende Schulen sowie zwei Förderschulen. Keine leichte Aufgabe für die insgesamt siebenköpfige Jury also, aus allen die Preisträger auszuwählen.

Die Vernissage mit Preisverleihung fand am 25. November im Kapuzinerstadl statt. Anschließend werdend die Werke ab 09. Dezember 2022 im „Kunstschaufenster in der Pfleggasse gezeigt.

Alle Kinder, deren Bild von der Jury auf die Plätze eins bis drei gewählt wurde, haben ihr Bild gerahmt erhalten sowie eine Siebprämie in Form von Künstlerbedarf. Auch alle 22 Schulen, die sich am Wettbewerb beteiligt hatten, bekamen jeweils ein Fördergeld für den Kunstunterricht pro Schule in Höhe von 100 Euro überreicht. Außerdem gibt es je Altersstufe für die Schule, an der die Gewinnerarbeit entstanden ist, eine Siebprämie von ebenfalls 100 Euro.

Die Gewinner der GS St. Martin:

- Altersgruppe 1/2: Klachko Bohdan, 3. Platz



- Altersgruppe 3/4 : Scholz Xaver, 3. Platz



- Altersgruppe 3/4 : Khan Rumman, 1. Platz

